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Acta del Pleno de la Junta Vecinal de Monzalbarba celebrado el lunes día 29 de Noviembre de
2021

En la I.C. De Zaragoza, siendo las 18:15 horas del día 29 de Noviembre de 2021, previa
convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal de Monzalbarba del
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Plenos de la Alcaldía bajo la presidencia del
Alcalde-Presidente de la Junta, los Vocales que a continuación se indican, y actuando como
Secretario de Actas Ana María Morales Blasco.

Presidente:
D. Abel Anadón Cortés

Vocales Presentes:

D’. Ana María Modrego Antolín
D’. Mercedes Beltrán Moreno
D. Jesús Gracia Marco
D. Manuel Barrera García

( P.P.)

(c.s.)
(P.S.O.E.)
(P.S.O.E.)

Representante de la Asociación de Vecinos:
D. Ernesto Naval Rodriguez (excusa su asistencia)

Representante del AMPA:
D-. Lorena Agustín Zabala (excusa su asistencia)

Representante de las Entidades del Barrio:
D’. Margarita Anadón Diez

Representante de la Asociación Juvenil:
D. Alejandro Sanz Anadón

Antes de comenzar se comunica que se va a realizar la grabación del Pleno con grabadora de voz.

1'’.-Aprobación si procede del Acta anterior:

Lectura y aprobación del Acta anterior
D. Abel Anadón Cortés

D’. Ana María Modrego Antolín
D-. Mercedes Beltrán Moreno
D. Jesús Gracia Marco
D. Manuel Barrera García

Aprobada por Mayoría.

(P.P)
(P.P.)

(c.s)
(P.S.O.E.)
(P.S.O.E.)

SI
SI

SI
NO
NO



D. Manuel Barrera García P.S.O.E.

Con respecto a la aprobación del Acta, tampoco te la voy aprobar, no hace falta que te matice
puesto que se graban los Plenos y vosotros podéis oír lo que se dice, yo aquí Manuel Barrera
P.S.O.E. solicité información de las tomas de los desagües de las viviendas afectadas por las
averías , es que no sé en que contexto lo dije, o si lo dije.

D. Abel Anadón Cortés Presidente

Yo creo que fue en contexto que comentamos que las tomas de los desagües al hacer el asfalto de la
Avenida San José que las habían puesto nuevas y tú decías que no y a mí me habían dicho que sí,
ese era el único punto.

D. Manuel Barrera García P.S.O.E.

Como en la contestación no veo nada, bueno, como los demás puntos no son míos no digo nada.

2'.- Solicitud autorización Ayuntamiento Fiestas Febrero “ San Blas”:

D. Abel Anadón Cortés
D-. Ana María Modrego Antolín
D’. Mercedes Beltrán Moreno
D. Jesús Gracia Marco
D. Manuel Barrera García

Aprobada por Mayoría Absoluta

(P.P)
(P.P.)
(c.s)

(P.S.O.E.)
(P.S.O.E.)

SI

SI
SI

SI
SI

D. Manuel Barrera García P.S.O.E.

Te hemos dicho que si a la solicitud del Ayuntamiento para las fiestas de San Blas, pero tenías que
habernos enseñado un programa, solo matizar.

D. Abel Anadón Cortés P.P.

Comentar que se han ampliado los plazos para solicitar todos los actos con el Ayuntamiento, incluso
se adelantó el Pleno para tener tiempo para las solicitudes, y no está terminado el programa.

D'. Mercedes Beltrán Moreno C.S.

Pregunta, ¿.Quién tiene que hacer el programa?

D.. Abel Anadón Cortés P.P.

La comisión de Fiestas.

D’. Mercedes Beltrán Moreno C.S.

Si la comisión no lo tiene hecho ,:cómo va a pasar por el Pleno?



D. Abel Anadón Cortés P.P.

En el Pleno se solicita el permiso después se harán lo§ escritos para decir que esto es algo
tradicional y que se van hacer vaquillas con la autorización del Pleno, no pone en ningún momento
que tengamos que presentar el programa de fiestas , que va un poco más tarde.

3'.- Autorización del Pleno aprobación vaquillas:

D. Abel Anadón Cortés

D’. Ana María Modrego Antolín
D’. Mercedes Beltrán Moreno
D. Jesús Gracia Marco
D. Manuel Barrera García

Aprobada por Mayoría Absoluta.

(P.P)

(P.P.)

(c.s)
(P.S.O.E.)
(P.S.O.E.)

SI
SI
SI

SI
SI

4'.-Informes del Presidente

Arreglos de caminos en el Barrio

D. Abel Anadón Cortés P.P.

Se han arreglados varios caminos en el termino de Monzalbarba

Camino de La Mejana estación elevadora.

D. Abel Anadón Cortés P.P.

Comentar que la estación elevadora del Camino de la Mejana está bastante avanzada. Comentar
alguna queja por parte de los vecinos de La Mejana porque estuvo dos días cortado el camino y
tenían qué salir por otro sitio y se junto con varios días de lluvia y no estaban los caminos en muy
buen estado, se les facilitó acceso por la Mota hasta la valla de pontoneros para salir a la calle La
Sagrada.

5'.- Ruegos y preguntas

D. Manuel Barrera García P.S.O.E.

Yo por mi parte ninguna.

D. Alejandro Sanz Anadón representante Asociación Juvenil.

Pregunta por la caldera del pabellón que llevamos desde mayo o junio,
No tenemos ni calefacción ni agua caliente y al club nos cobran el mismo importe.

D. Abel Anadón Cortés P.P.

He hablado con Fernando el Jefe de pabellones de las tres piscinas Casetas Garrapinillos y
Monzalbarba y me comentó que se iba a interesar.

D. Alejandro Sanz Anadón representante Asociación Juvenil.

Solicita información por las obras en calle San Miguel



D. Abel Anadón Cortés P.P.

Es una obra de endesa para comunicar el transformador de la Plaza Aragón con la de San José
(enfrente Alcaldía) y Paseo La Sagrada con el fin de que si hay un corte eléctrico en una parte del
barrio entre el servicio del otro lado. Unos tres meses de obras si todo va bien.

D. Jesús Gracia Marco P.S.O.E.
r

Y eso es llegar y pum, o dan tiempo para que lo sepa la gente.

D. Abel Anadón Cortés P.P.

Nos informaron a la Alcaldía y al día siguiente ya estaban con la maquinaria.

D. Jesús Gracia Marco P.S.O.E.

Y cuándo esto lo sabes tú cuesta mucho decirlo por lo menos a los miembros de la Junta para que
cuándo te preguntan sepas que decir.

D-. Margarita Anadón Díez representante Entidades de Barrio.

A mi me preguntaron que iban hacer y dije que no lo sabía, y me dijo ¿ para eso estas en la Junta ?
Y le contesté para esto y para muchas más cosas. Hay veces que no tienes respuesta a todo.

D. Abel Anadón Cortés P.P.

No voy a volver como me dijiste el último día a lo de atrás sino que voy a Procurar informar en el
momento que tenga conocimiento.

D’. Mercedes Beltrán Moreno C.S.

La oposición no hemos contado para nada en este barrio en absoluto, más que estar aquí sentados,
doy fé de ello y lo certifico.

D’. Margarita Anadón Díez representante Entidades de Barrio.

Esperar un momento ha habido varias etapas, había un grupo de WhatsApp de la Junta Vecinal en el
que se informaban estas cosas.

D. Abel Anadón Cortés P.P.

Si estáis en contra de todo lo que hacemos, de todas formas cuándo me entere de algún tema os
informaré.

D’. Margarita Anadón Díez representante Entidades de Barrio.

Solicitar que las luces del puente del ferrocarril algunas no funcionan.

D. Abel Anadón Cortés P.P.

Esta solicitadas y también las de las calles Carrasquer, Gaspar de Pex, Argensola, Plaza Aragón y
Pabellón.



D’. Mercedes Beltrán Moreno C.S.

Decir que ha quedado ideal la explanada de Andador de Quinto.

D’. Margarita Anadón Díez representante Entidades .Barrio.

Se agradece para aparcar.

D. Abel Anadón Cortés P.P.

Lo habían solicitado varios vecinos.

D. Abel Anadón Cortés P.P.

El Pabellón se esta reuasando porque la dirección de obra estaba sin hacer, el importe asciende a
111.000 €. El precio del pabellón asciende a 1.600.000 € a lo mejor un poco a la baja.

D. Jesús Gracia Marco P.S.O.E.

Se sabe algo del garRo de la Sagrada.

D. Abel Anadón Cortés P.P.

Hemos recibido un fax para ponernos en contacto con los propietarios para intentar solucionar el
problema.
También se intentará quitar la caseta que hay enfrente del colegio, en el descampado.

D’. Mercedes Beltrán Moreno C.S.

Que pasa con las porterías junto al pabellón para jugar al fútbol.

D. Abel Anadón Cortés P.P.

Se ha quitado porque estaba rota y corría un riesgo para los niños.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 18:40 horas.

EL SECRETARIO EL ALCALDE DE MONZALBARBA

Fdo.: Ana María Morales Blasco Fdo.fÁül AnadñÍ'¿:ortés

NOTA: Debido a un error material. se modifica el Acta.




